



## Handballturnier der Jahrgangsstufe 7

Am Mittwoch, den 12.03.25, trafen sich alle Schülerinnen und Schüler vor der Sporthalle der CSR, um sich auf das mit Spannung erwartete Handballturnier vorzubereiten. Die Klassen 7a, 7b und 7c nahmen an diesem aufregenden Event teil, bei dem nicht nur sportliches Können, sondern auch Teamgeist und Fairness im Vordergrund standen.

Die Stimmung war von Anfang an Energiegeladen. Die Mädchen und Jungen unterstützten sich gegenseitig mit lauten Anfeuerungsrufen und motivierten sich zu Höchstleistungen. Die Spiele waren intensiv und spannend und die Zuschauer konnten die Begeisterung und den Einsatz der Spielerinnen und Spieler hautnah miterleben.

Neben den spannenden Handballspielen gab es auch Völkerballspiele, bei denen Jungen und Mädchen zusammenspielten. Diese Spiele förderten den Teamgeist und sorgten für zusätzlichen Spaß und Abwechslung.

Leider kam es zu einer kurzen Spielunterbrechung, als sich ein Schüler der Klasse 7a verletzte. Eine weitere Schülerin der Klasse 7b verletzte sich ebenfalls. Auch sie musste das Spielfeld verlassen. Die Sicherheit der Spieler hat oberste Priorität und wir wünschen den Verletzten eine schnelle Genesung!

Insgesamt war es ein sehr gelungenes Turnier, das nicht nur die sportlichen Leistungen, sondern auch den Zusammenhalt und die Gemeinschaft der Klassen förderte. Am Ende des Turniers wurden schließlich die Sieger des Turniers bekannt gegeben. Die 7c belegte den 3. Platz, die 7b sicherte sich den 2. Platz und die 7a wurde mit dem 1. Platz belohnt.

### ***Herzlichen Glückwunsch!!***

Wir freuen uns schon auf die nächste Veranstaltung und danken allen, die zum Gelingen des Turniers beigetragen haben!

Fabi aus der 7a, B. Sarisoy

